

## ○メッセージ

新型コロナウイルス感染予防に対し、町民の皆様のご理解とご努力をいただいておりますが、7月24日、奈義町在住の20代男性の方の感染が確認されました。

感染された方に対しまして、衷心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早いご快復を願うところであります。

私たちは、感染された方が安心して治療に専念することができるように、併せて、そのご家族や関係者も心置きなく介護、支援ができるように、温かく見守るよう配慮しなければなりません。

町民の皆様には、冷静な行動をお願いしますとともに、憶測や間違った噂などで感染された方やご家族、関係者への誹謗中傷などの行為が行われないように、また、プライバシーに係ることを詮索することのないように、強くお願いいたします。このような時こそ、互いの人権を尊重し、ワンチームとなり乗り切る、優しく強い奈義町民であることを示そうではありませんか。

町としては、引き続き、岡山県や関係機関と連携し、感染拡大防止に向けた取り組みを進めてまいります。

町民の皆様におかれましては、誰もが感染する可能性があることを認識していただき、引き続き、健康維持に、そして感染予防対策に取り組んでいただきますようお願いいたします。

令和3年7月24日

奈義町長 奥 正 親

(教育長 和田 潤 司)